
フォーラムの今後の具体的な取組みについて 

 

 下記の内容をコーディネーター・事務局で進めていき、進捗状況について定期的に会

員にメール等で報告を行っていきますので、ご意見・ご要望等ございましたらご連絡く

ださい。 

 

① 川上・川中・川下で同業他社・他業種に対して求める需給情報の整理と共有 

・意見交換の実施 

・情報共有の取組の推進（国のＳＣＭ支援システム『もりんく』の活用） 

 

 

② 流域ごとに協議をしていく課題の整理と、別途部会等の協議 

・川上、川中、川下での部会の開催 

・若手等を対象とした意見交換会の開催 

 

 

③ 川上・川中・川下へのアンケート、個別訪問での意見聞取り 

 

 

④ ＩＣＴを活用したサプライチェーンの構築について 

・証明書の一括電子管理の推進 

・他県とも連携した取り組みを幅広く行っていく 

 

 

⑤ 用途別の業務に対応できるアドバイザー及びその予算確保 

・公共物件等に設計段階から意見ができるアドバイザーが必要 

・システム関係の提案ができるアドバイザーが必要 

 

 

⑥ 行政等への働きかけ 

 

 

⑦ その他 

・『規約第５条（８）その他、フォーラムで会員とすることを適当と認めるもの』と

して県内のチップ工場、ﾊﾞｲｵﾏｽ発電所、製紙工場にもフォーラムへの参加を依頼 

・他県のフォーラムとの積極的な意見交換等を行っていく 

・川上、川中、川下から一般の方へのＰＲを行っていく 

・コーディネーターが川上・川中・川下の個別案件についてマッチングを行う 


